



## Das Jugend-Turnier des Jahres 2017

Endlich war es soweit, das mit Sehnsucht erwartete Jugend-Turnier wurde gespielt: Es findet nur in 33 Golfclubs in Deutschland statt und der/die Siegerin/Sieger erwartet eine Einladung in einen der besten Golfclubs Deutschlands, nach St. Leon-Rot.

Unser Präsident und der Jugendwart begrüßten die Jugendlichen im Clubhaus und reichten Ihnen die diesjährigen Polo-Shirts und Kappen, die gleich angezogen wurden. Am Start gab es zusätzlich noch Bälle, Tees und ein Markierstift um die Bälle zu beschriften.

Punkt 10.00 Uhr startete das Turnier. Diszipliniert und mit großer Konzentration gingen die Jugendlichen auf die Runde. Zur Verpflegung nach der ersten Hälfte wurden belegte Brötchen, frisches Obst, Müsliriegel, Getränke und Süßes gereicht. Trotz gelegentlicher kurzer Regenschauer spielten die Jugendlichen im vorgegebenen Zeitrahmen hervorragende Ergebnisse.

Nach der Runde erwartete die Jugendlichen ein tolles Nudelbuffet mit verschiedenen Soßen, Salate und zum Dessert rote und grüne Götterspeise. Getränke wurden nach Wunsch serviert.

Wie die Profis unterhielten sich die Jugendlichen während des Essens über ihre Erlebnisse auf der Runde. Der Präsident des Golfclubs und Allianz-Agenturinhaber Harald Stuhlmann und dessen Frau begrüßten anschließend die jungen Sportler und erklärte die Turnierserie und deren Entstehung.

Nachdem alle gestärkt waren, bedankte sich der Jugendwart Dr. Martin Schnaubelt bei Harald Stuhlmann und Ehefrau für die Ausrichtung dieses Turniers und übergab zur Siegerehrung.

Um den Jugendlichen einen Einblick in die Turnier-Serie zu geben, spielte er einen Ausschnitt des letztjährigen Siegerfinales auf der Anlage in St. Leon-Rot ein. Völlig überwältigt warteten die Jugendlichen jetzt auf die Siegerehrung, um zu erfahren, wer in diesem Jahr nach St.-Leon Rot fahren würde.

Das 1. Netto der Mädchen ging an Stella Gebhardt mit sensationellen 43 Netto-Punkten.

Auf den 2. Platz spielte sich Kerstin Hochhuth mit 38 Netto-Punkten.

Sophia von Stosch sicherte sich den 3. Platz mit 38 Netto-Punkten vor Paula Lohstöter mit ebenfalls 38 Netto-Punkten nach Stechen. Amelie Cronau freute sich über 37 Netto-Punkte.

Bei den Jungen war Tim Pfalzgraf mit 51 Netto-Punkten der erfolgreichste Spieler. Mit 49 Netto-Punkten sicherte sich Ludwig Lenz aus Kassel den 2. Platz. Moritz Jungermann gewann mit 40 Netto-Punkten den 3. Platz.

Nicht unerwähnt bleiben sollten Luis Wiegartz und Paul Schnaubelt mit je 39, Luis Paßler und Yannic Freitag mit 37 Netto-Punkten.

Die Wildcard gewann Paula Lohstöter.

Die Jugendlichen waren glücklich über ihre neuen Bags und die Sieger planten schon mit großer Vorfreude ihre Reise nach St. Leon-Rot.

Nach der Siegerehrung fragte Harald Stuhlmann die Jugendlichen, ob sie auch im kommenden Jahr wieder an diesem Turnier teilnehmen möchten: der tosende Applaus war sicher Antwort genug!

## Bildergalerie

